
                                        Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение  
                                                    Абанская средняя общеобразовательная школа №3 

                                                                  

 

                                                                    Протокол №18 

                                        заседания  Наблюдательного совета  

                                                                                                                                     от 04.05.2023  

Присутствовало: 

7 человек членов Наблюдательного совета  

Директор Абанской СОШ №3 Путинцева Н.П.  

Главный бухгалтер СОШ №3 Стець Т.А. 

Социальный педагог СОШ №3 Иншакова К.В. 

 

 Повестка дня:  

1. Утверждение отчета по исполнению плана финансово-хозяйственной деятельности 

за 2022 г 

2. Об исполнении муниципального задания за 2022 г 

3. О родительском контроле за организацией питания 

4. О реализации образовательной программы в части воспитания 

 

По первому вопросу выступала Т.А. Стець, главный бухгалтер Абанской СОШ №3. 

Она представила отчет о финансово-хозяйственной деятельности и использовании 

имущества за 2022 г в соответствии со статьями бюджетной классификации. В целом, 

план ФХО выполнен в полном объёме выделенных средств. Проблемные вопросы прошли 

обсуждение.   

Голосовали: 

«За» - 7 человек  

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

 Решение: утвердить отчет об исполнении плана финансово-хозяйственной 

деятельности за 2022 год. 

 
 По второму вопросу выступила Н.П. Путинцева, директор школы. Наталья 

Петровна проинформировала об исполнении муниципального задания, которое 

определено Учредителем для школы. Рассказала об основных показателях, которых нужно 

достичь, о тех финансовых средствах, которые выделены школе. Директор пояснила все 

достигнутые показатели. 

Прошло обсуждение представленной информации. 

Голосовали: 

«За» - 7 человек  

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 
 Решение: Утвердить отчет о выполнении муниципального задания 

 

 О родительском контроле за организацией питания по третьему вопросу слушали 

социального педагога Иншакову К.В. Ксения Викторовна рассказала, как был организован 

родительский контроль за организацией питания в школе. Было предложено родителям 

каждого класса организовать группы и приходить с контролем в столовую школы. Группы 

контроля производили осмотр столовой, интересовались на предмет товарного соседства 



продуктов, снимали пробы с готовых блюд. Результатами проверок родители остались 

довольны. Прошло обсуждение представленной информации. 

 Голосовали: 

«За» - 7 человек  

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 
 Решение: признать работу родительского контроля за организацией питания 

удовлетворительной, продолжить практику в следующем учебном году. 

 

 По четвертому вопросу о реализации образовательной программы в части воспитания 

слушали Н.П. Путинцеву, директора школы. Наталья Петровна пояснила, что в школе 

созданы все условия для реализации программы воспитания. В календарный план 

воспитательной работы включены модули гражданского, патриотического, духовного и 

нравственного воспитания детей, приобщения их к культурному наследию, 

популяризации физического и трудового воспитания. Это наблюдается через уроки о 

важном, через модули внеурочной деятельности и занятия дополнительного образования.  

Прошло обсуждение представленной информации. Директор ответила на вопросы 

присутствующих о результатах введения курса внеурочной деятельности «Разговор о 

важном». 

Голосовали: 

«За» - 7 человек  

«Против» - нет 

«Воздержались» - нет 

 

Решение: признать реализацию образовательной программы в части воспитания 

удовлетворительной 
 

 

 


